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再開発の可否も含め検討
2
日
に
開
か
れ
た
第
2
回
赤
羽
駅

周
辺
地
区
ま
ち
づ
く
り
基
本
計
画
策

定
検
討
会
は
、
赤
羽
小
学
校
周
辺
の

重
点
区
域
の
整
備
に
つ
い
て
、
今
後

検
討
し
て
い
く
5
つ
の
シ
ナ
リ
オ
を

示
し
ま
し
た
（
下
図
参
照
）。

こ
れ
ま
で
、
ま
ち
づ
く
り
協
議
会

な
ど
で
は
、
３
つ
の
市
街
地
再
開
発

計
画
が
前
提
で
議
論
が
進
め
ら
れ
て

き
ま
し
た
が
、
シ
ナ
リ
オ
1
と
シ
ナ

リ
オ
2
は
、
す
で
に
事
業
化
さ
れ
て

い
る
「
第
1
地
区
」
を
除
い
て
、
再

開
発
に
よ
ら
な
い
修
復
型
ま
ち
づ
く

り
と
す
る
案
に
な
っ
て
い
ま
す
。

「
第
2
・
第
3
地
区
」
と
赤
羽
小

学
校
を
一
体
に
再
開
発
す
る
３
類
型

の「
シ
ナ
リ
オ
５
」を
含
む
７
パ
タ
ー

ン
の
う
ち
、
６
つ
ま
で
が
赤
羽
小
学

校
を
現
在
地
に
存
置
す
る
案
で
す
。

検
討
会
で
、
村
山
顕
人
会
長
・
東

京
大
学
大
学
院
准
教
授
は
、「
協
議

会
で
『
ま
ち
づ
く
り
提
案
』（
案
）

が
否
決
さ
れ
た
と
聞
い
て
、
ニ
ュ
ー

ト
ラ
ル
で
民
主
的
な
議
論
が
必
要
と

考
え
た
。
５
つ
の
シ
ナ
リ
オ
を
並
べ

多
角
的
に
検
討
し
て
い
き
た
い
」
と

述
べ
ま
し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

５つのシナリオを提示赤羽駅周辺まちづくり
基本計画策定検討会

検
討
会
が
示
し
た
５
つ
の
シ
ナ
リ
オ

シナリオ 1 
修復型（個別建替え）

①赤羽小は単独建替え ②赤羽小は再開発ビルと合築 ③赤羽小は地区外に移転

修復型（共同建替え） 再開発（地区単位） 再開発（2･3地区一体）

再開発（2 地区 ･3 地区・赤羽小学校一体）

赤羽小

赤羽小

バス停バス停 バス停バス停 バス停バス停

バス停

赤羽小 赤羽小 赤羽小

シナリオ 2 シナリオ 3 シナリオ 4

シナリオ 5

バス停 バス停

赤羽小

バス停

※�シナリオ1および2は市
街地再開発によらない
修復型の手法で、1は
現在の建物を個別に、
2は小規模共同化に
よって建て替える案。

※�各図面は検討会資料
を参考に、のの山が作
成。建物や道路等の配
置はあくまでもイメー
ジであり、実際の計画
とは異なります。



北区政 ここが課題

決算特別委員会で指定喫煙場所をコンテナ式の
閉鎖型にするよう要請。区は、「閉鎖型喫煙所に
ついては、現在、時期や場所など設置する方向で
検討している」と答えました。（のの山けん）

2022年度決算特別委員会を終えて

9 月 21 日から 10 月 2日までに 7日間の決算特別委員会
が開かれ、昨年度の予算執行について集中的に論議。あら
ためて北区政の課題が浮き彫りになりました。（のの山けん）

閉鎖型喫煙所

2022年度一般会計決算
の認定に対する反対理由

時期や場所など設置に向けて検討

日
本
共
産
党
北
区
議
員
団
は
、
一

般
会
計
決
算
に
つ
い
て
、
３
つ
の
理

由
（
囲
み
参
照
）
か
ら
認
定
に
反
対

し
ま
し
た
。

財
政
に
余
力
あ
る
な
ら

暮
ら
し
の
応
援
に

昨
年
度
は
、
コ
ロ
ナ
禍
に
加
え
、

急
激
な
物
価
高
騰
が
生
活
や
営
業
に

大
き
な
影
響
を
及
ぼ
し
ま
し
た
。
区

は
当
初
予
算
で
、
暮
ら
し
を
支
え

る
た
め
の
財
政
調
整
基
金
を
残
高

１
３
４
億
円
ま
で
活
用
す
る
と
し
て

い
ま
し
た
が
、
取
り
崩
す
ど
こ
ろ
か

逆
に
当
初
予
算
比
で
22
億
円
、
残
高

見
通
し
か
ら
は
66
億
円
も
積
み
増

し
、年
度
末
に
は
２
０
０
億
円
に
。

特
別
区
民
税
も
財
調
交
付
金
も
増

収
と
な
る
中
、
財
政
に
余
力
が
あ

る
の
な
ら
、
区
独
自
の
給
付
金
支

給
や
中
小
業
者
へ
の
直
接
支
援
な

ど
に
回
す
べ
き
で
し
た
。

保
険
料
連
続
値
上
げ

に
ス
ト
ッ
プ
を

国
民
健
康
保
険
、
後
期
高
齢
者

医
療
保
険
で
は
、
ま
た
も
保
険
料

が
値
上
げ
と
な
り
、
生
活
困
窮
、

受
診
抑
制
な
ど
深
刻
な
影
響
が
広

が
っ
て
い
ま
す
。
国
保
・
後
期
高

齢
会
計
決
算
に
は
反
対
し
、
介
護

保
険
会
計
に
は
賛
成
し
ま
し
た
。

◼第1の理由
コロナ禍、物価高騰の中で200億
円の財調基金を積み上げながら、
暮らし・営業を支援する手立てが
不十分にとどまったこと。

◼第2の理由
区民サービスにも重大な影響を及
ぼす指定管理者制度などの「行財
政改革」を、抜本的な検証ぬきに、
さらに推し進める予算執行であっ
たこと。

◼第3の理由
「公民連携」のかけ声で、民間大企
業の利益に奉仕する駅周辺まちづ
くりを推し進めていること。


